



REDES DE PODER



Se vienen más renunciaciones en la Corte

Nos cuentan que al **interior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación la inconformidad crece**. Resulta que, debido a la orden del ministro presidente, **Hugo Aguilar Ortiz**, sobre la necesidad de aplicar **medidas de austeridad** se filtró

que próximamente se comenzará con un **proceso de análisis** con el **objetivo de reducir las prestaciones entre los mandos altos**, medios y también para la base trabajadora. Aunque este anuncio aún no es oficial, el hecho no cayó del todo bien al personal de la **Suprema Corte**, ya que aseguran que las **prestaciones**,

que por cierto son **derechos laborales ganados**, están completamente **justificadas por la alta carga laboral** y la **enorme responsabilidad** que implica trabajar en el **Máximo Tribunal Constitucional**. Ya de por sí, antes de que la **"nueva Corte"** entrara en funciones se habían **registrado salidas de importantes funcionarios**, sobre todo del área técnica especializada. ¿Se avecina una nueva oleada de renunciaciones en la **SCJN**? Veremos.

¿Todos contentos?

La **tensión entre los diferentes líderes y grupos al interior de la**

bancada de Morena en la **Cámara de Diputados** parecieron disiparse, al menos de momento, con la determinación de **"crear" otra vicepresidencia en la Mesa Directiva en San Lázaro** para dársela a **Dolores Padierna**, quien había sido **"desplazada" por Sergio Gutiérrez Luna**, quien terminó su periodo como presidente. **Dolores Padierna** presionó para quedarse con la posición de la **vicecoordinadora Gabriela Jiménez**, a pesar del riesgo de ruptura. Finalmente hubo una salida y se desactivó la posibilidad de escalar. Pero la pregunta es: ¿Por cuánto tiempo durará la tregua?

Adeudos en Fonart

Nos cuentan que, bajo el argumento de que no hay presupuesto, en el **Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías (Fonart)**, fideicomiso que depende de la **Secretaría de Cultura federal**, no se ha pagado los salarios de los **trabajadores** desde hace tres meses. Los adeudos, nos comentan, son para al menos **72 integrantes del Fonart**. Apenas en la pasada quincena, la segunda del mes de agosto, a algunos solo les depositaron la mitad de su percepción del periodo, pero siguen pendientes. ¿Tendrá conocimiento la secretaria Curiel de Icaza?